

Le temps de peindre les maisons.—Le temps le plus propice pour peindre les bâtiments à l'extérieur, c'est tard en automne ou durant l'hiver. Appliquée, alors, la peinture durera deux fois plus longtemps que si elle l'eût été au commencement de l'été ou pendant les chaleurs.

Dans le premier cas, elle sèche lentement, durcit beaucoup, devient poisseuse comme une glace et ne peut aisément être affectée ensuite par les intempéries de l'air. Au contraire, pendant les chaleurs, l'huile à peindre pénètre dans le bois comme dans une éponge, et la peinture reste à peu près sèche, de sorte qu'elle s'enlève à la moindre occasion. On pourrait, il est vrai, payer au dernier inconvénient, en appliquant d'abord une couche d'huile crue à la surface, mais cela accroîtrait les dépenses. En peignant en hiver, on échappe à une nuisance que l'on trouve si incommode en été, pendant lequel les insectes s'accumulent sur la peinture fraîche.

La construction de la tour Eiffel, à Paris, a excité et même surmoné le cerveau des inventeurs, et ingénieurs des Etats-Unis, qui veulent, pour l'Exposition de 1892, faire quelque chose de prodigieux, qui dépassera la tour de Paris. Une plus grande hauteur est le seul point visé, avec un nouvel arrangement dans la construction. Un génie de Chicago propose une arche immense partant de North Side, passant au-dessus de la ville, et aboutissant sur le terrain de l'exposition. Sur cette arche seraient des chemins pour les voitures, les piétons des rails pour les chars électriques. La construction serait peinte en couleur reproduisant l'arc en ciel, et serait agréable à l'œil.

Un autre projet est de construire une tour de 650 pieds plus haut que celle d'Eiffel, et assez solide pour permettre l'établissement dans l'intérieur de routes pour les voitures et piétons.

Un projet plus sage, est celui qui vise à élever une tour de quatre étages, dont chacun représenterait respectivement un des quatre siècles qui se sont écoulés depuis la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb. L'idée est de Mme. L. Roosevelt Tucker, de Chicago, mère de l'éminente vocaliste et auteur, la comtesse Blanche Tucker Machetta d'Algérie.

Cercle agricole.—A une assemblée tenue dimanche le 17 novembre courant à la Patrie il a été procédé à la formation d'un Cercle Agricole et à l'élection des officiers. Voici le résultat:

Président, Ferdinand Gossolin; Vice-Président, Stanislas Rollin; Secrétaire-Correspondant, P. L. N. Prevost; Trésorier, Joseph Dubronil; Censeur, Léa Beaudry.

Un grand nombre de Colons se sont inscrits comme membres, séance tenante; d'autres suivront leur exemple.

Il s'est fait de grands travaux de labour et de défrichement cet automne et tout promet de fortes semailles au printemps prochain.

Jacques-Cartier.—Le travail du Docteur N. E. Dionno sur Jacques Cartier vient de paraître et forme une jolie brochure de 350 pages in-12. Cet ouvrage, comme nos lecteurs le savent, a été couronné par le Comité Littéraire et Historique du Cercle catholique de Québec. Ce témoignage devrait suffire pour le recommander au public et, comme le dit un des juges proposés à ce concours, c'est une œuvre patriotique; c'est à ce point de vue que nous nous plaçons pour demander à nos amis l'encouragement qu'ils ont l'habitude de donner aux œuvres nationales.

L'on pourra se procurer cet ouvrage en adressant à l'auteur, au *Courrier du Canada*, la somme d'une piastre.

RECETTES

Bonne Recette.

Il arrive souvent de déchirer ou couper ses chaussures ou autres chaussures en rubber, caoutchouc, et faute de savoir comment les raccommoder, d'être obligé de s'en acheter d'autres.

Voici un moyen facile de faire ce raccommodage: Prenez un morceau de rubber, disons de vieille c'aque, coupez le par petits morceaux très fins et mettez dans une bouteille. Ajoutez de l'esprit de térébenthine *abondamment pour les dissoudre.*

Quand la solution est faite, prenez une brosse douce, joignez les parties déchirées ou coupées et collez avec le rubber fondu en brassant jusqu'à ce que la couche soit assez épaisse pour tenir les parties ensemble et votre chaussure ou vaut une neu-

ve. Essayez.

Remède bien simple contre les brûlures.

Un jour, à Paris, un vernisseur de métaux, par accident, se brûla horriblement une main; son de douleurs et ne sachant que faire il plongea la main dans un pot de vernis, qui était près de lui. A son grand étonnement la douleur cessa instantanément; et la main guérit rapidement. Des voisins qui avaient eu connaissance de ce fait, vinrent trouver le vernisseur, chaque fois qu'ils eurent la malchance de se brûler, et ils furent guéris de la même manière.

La nouvelle s'en étant répandue au loin, la Faculté de Médecine invita le vernisseur à venir essayer son savoir dans les salles de l'hôpital. Il se rendit volontiers aux désirs des professeurs, et réussit à guérir tous ceux sur lesquels il opéra. La philosophie de la guérison est celle-ci, les vernis, en échant la plaie de venir en contact avec l'air, permet à la nature de former une nouvelle peau.

Pour prévenir la chute des cheveux.

Si l'on est dans une bonne condition de santé, le meilleur mode préventif de la chute des cheveux est de garder toujours la peau de la tête nette par de fréquents lavages d'eau douce, en y ajoutant quelque fois un peu de borax (sel minéral que l'on trouve dans toutes les pharmacies.) Après avoir asséché la tête, tenez-la aussi fraîchement que possible et non seulement les cheveux ne tombent pas; mais croîtront rapidement. Dans la plupart des cas, les cheveux tombent parce que le cuir chevelu n'est pas tenu proprement. C'est surtout quand on fait usage d'huile que l'on doit observer cette précaution, car ces substances en séjournant dans les cheveux deviennent rances et causent un grand tort à la racine des cheveux.

Ferme St-Gabriel

J. ISRAEL TARTE & FRERE

—)000(—

Cette exploitation agricole a obtenu, à la dernière exposition provinciale:

- I. Un diplôme pour le meilleur troupeau de vaches canadiennes.
- II. Le premier prix pour la meilleure vache laitière canadienne de quatre ans et plus.
- III. Le premier prix pour la meilleure taure canadienne de trois ans.
- IV. Le premier prix pour la meilleure génisse canadienne.
- V. Le premier prix pour la meilleure génisse au-dessus de six mois.
- VI. Le premier prix pour le meilleur taureau canadien de trois ans.
- VII. Le premier prix pour le meilleur taureau canadien de tout âge.
- VIII. Le second prix dans la classe des taureaux Jersey par sang, au-dessus de quatre ans.
- IX. Le second prix dans la classe des taureaux canadiens d'un an.

SPECIALITÉ.—Elevage du bétail Canadien en vue de la production du beurre.

A vendre, au ce moment, un TAUREAU JERSEY, GENISSES et TAUREAU de Pan dernier, quelques VEAUX du printemps, mâles et femelles.

EN VENTE AU BUREAU DE LA "GAZETTE DES CAMPAGNES"

INSTRUCTIONS POPULAIRES SUR LES SOINS A DONNER AUX ANIMAUX MALADES.—Prix, 15 cts.

LE PARFAIT MARECHAL EXPERT MODERNE, manuel complet de l'amateur et du marchand de chevaux, de l'artiste vétérinaire et du maréchal ferrant, ouvrage extrait des meilleurs auteurs anciens et modernes; mis en ordre et complété par M. Marcellinour, artiste vétérinaire. Prix, 35 cts.

"Elevage du cheval;" des soins à lui donner.—Prix, 40 cts.